

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan komputer saat ini sangat berperan penting, salah satunya dalam bidang penggajian pada perusahaan. Gaji merupakan suatu bentuk balas jasa ataupun penghargaan yang diberikan secara teratur kepada seorang karyawan atas jasa dan hasil kerjanya yang dibayarkan setiap bulan. Gaji yang didapatkan oleh setiap karyawan sudah tentu akan berbeda antara satu bagian dengan bagian lain. Dikarenakan perbedaan dari segi keahlian, jabatan dan sudah berapa lama karyawan berada dalam lingkup kerja perusahaan. Bagi karyawan, gaji merupakan bentuk penghargaan atas pekerjaan dan prestasi kerjanya, selain itu merupakan salah satu motivasi bagi karyawan. Lain halnya dengan perusahaan, bagi perusahaan gaji merupakan beban untuk menghasilkan laba sehingga pengelolaannya harus dilakukan sedemikian rupa agar efektif dan efisien.

Dalam penelitian ini, penulis melakukan studi kasus di Klinik Eva Mulia Jakarta. Klinik Eva Mulia adalah klinik yang bergerak dalam bidang kecantikan. Penggajian karyawan pada klinik Eva Mulia meliputi gaji pokok, uang makan dan uang transport. Gaji pokok karyawan berbeda sesuai dengan jabatan masing-masing. Untuk uang makan dan uang transport juga berbeda berdasarkan masa kerja. Perhitungan dan pengelolaan gaji karyawan pada klinik Eva Mulia masih menggunakan Microsoft Excel. Dengan menggunakan sistem ini terkadang terjadi kesalahan dalam perhitungan gaji serta menyita waktu. Oleh sebab itu, diperlukan suatu sistem penggajian komputerisasi yang disusun serta diterapkan

secara benar, dapat menyajikan data yang benar dan tepat pada waktunya. Dengan adanya sistem informasi penggajian dari awal sampai gaji itu dibayarkan sesuai dengan hak masing-masing karyawan dapat dilaksanakan dengan baik dan diharapkan tidak akan terdapat kesalahan dalam penggajian karyawan untuk memenuhi informasi yang efektif dan efisien bagi pihak manajemen klinik.

Berdasarkan dari latar belakang diatas, judul untuk skripsi ini adalah **“ANALISA DAN PERANCANGAN SISTEMINFORMASI PENGGAJIAN KARYAWAN PADA KLINIK EVA MULIA JAKARTA”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah, maka dapat dibuat rumusan masalah bagaimana merancang sistem informasi penggajian karyawan diklinik Eva Mulia?

1.3 Batasan Masalah

Batasan masalah yang dibahas dalam penelitian adalah sebagai berikut :

1. Perancangan sistem penggajian, uang makan dan transport berdasarkan masa kerja.
2. Merancang database pembayaran gaji karyawan pada Klinik Eva Mulia.

1.4 Tujuan dan Manfaat Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah merancang sistem informasi penggajian karyawan di Klinik Eva Mulia.

Manfaat dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Menambah pengetahuan dan pengalaman bagi penulis terutama dalam pembuatan sistem informasi, dan mempraktekkan apa yang telah penulis dapatkan di bangkukuliah.

2. Membantu perusahaan dalam pembuatan sistem informasi penggajian yang cepat, tepat, dan akurat dalam membantu dan memudahkan untuk memproses penggajian.
3. Sebagai literatur bagi mahasiswa lain yang akan membuat tugas akhir, yang berhubungan dengan sistem informasi penggajian.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan laporan skripsi ini disusun dan diatur dalam enam bab, yaitu sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Penulis menguraikan Latar Belakang, Rumusan Masalah, Batasan Masalah, Tujuan dan Manfaat Penelitian, serta Sistematika Penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Dalam bab II ini berisi tentang tinjauan pustaka dan konsep dasar teori berisikan pengertian, metode yang digunakan berhubungan dengan materi penelitian.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Dalam bab III ini penulis menguraikan tentang gambaran umum perusahaan, waktu dan tempat penelitian, analisa sistem berjalan, usulan, perancangan, serta kerangka berpikir.

BAB IV :PERANCANGAN SISTEM

Dalam bab IV ini berisi tentang perancangan sistem yang dibangun, yaitu use case diagram, activity diagram, sequence diagram, dan class diagram.

BAB V : HASIL DAN IMPLEMENTASI SISTEM

Bab ini berisikan hasil implementasi rancangan sistem yang dibangun.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab ini berisikan kesimpulan secara menyeluruh dari penelitian yang dilakukan dan saran untuk pengembangan lebih lanjut.

